グロリアスの皆さん、頑張ってくださいー



まいづる元気人

舞鶴の皆さんに 「元気・勇気 笑顔」 をお届けします

KMCチアリーディングチーム GLORIOUS(グロリアス)指導者 ユリカさん 松尾

府北部を中心に活動している GLORIOUS は、EAST(選抜)チームと WEST・ BOYS チームがあり、EAST チームは毎週火曜日と金曜日に白糸中学校で、WEST・

BOYS は毎週月曜日に西市民プラザで練習をしています。 子ども達を指導されている松尾ユリカさんは、日星高校在学中にチアリーディ ング経験者の先生の演技を見て興味を持ち、大学4年間はチア一色だったそうで す。チアへの思いや魅力を伺いました。

チアリーディングの魅力

しました。

としての楽しみの1つです。 ども達も成長していくのを見るのが指導者 ません。チームワークが育つとともに、子 いを信頼しないと危険な大技には取り組め とより、指導者や保護者と子ども達がお互 披露する時だけなんです。子ども同士はも チアは一見華やかですが、それは演技を

動をお届けできるのだと思っています。大 る皆さんに「元気・勇気・笑顔」そして感 思いをして完成させた演技が、見てくださ んどい、辛い、痛い、の連続です。そんな でも、技を完璧にするための練習は、 平成26年に新グロリアスとして指導を再開 も達の「また舞鶴で指導を…」との声を受け がチアを辞めてしまいましたが、今続けて 散しました。練習する場を失い、多くの子 年3月にチェリーズは解散。 すが、活動が休止されることになり平成23 チームで子ども達にチアを教えていたので けていました。それほどチアが好きな子ど をアップしてくれ、それを私がチェックし GLORIOUS(グロリアス)を立ち上げました。 て月に1回京都で指導するということを続 けていました。 YouTube で練習風景の動画 いる子ども達は自分達で集まって練習を続 ぶため横浜に行くことになり、チームを解 もともとは、「チェリーズ」という別の しかし、平成25年に私がチアの指導を学 同年4月に

保護者の皆さん全員で感動を共有します。

では言い尽くせないほどで、

子ども達や私

会などで演技を終えた後の達成感は、

習する仲間を増やしたいと思っています。 に変わりました。一度チームが解散し、 も達の希望や夢を叶えられたらという思 かったのですが、今は、チアを通じて子ど 全国大会に行きたい!という気持ちが強 ンバーが減ったので、また一緒にチアを練 指導を始めた頃は、私が育てたチームで

です!」と話してくれました。 標を聞いてみると、「全国の皆さんに私達 の気持ちの込もった演技を見てもらいたい ハイでチアの演技を披露されるそうです。 した。また、グロリアスの皆さんは、8月 に舞鶴で開催されるレスリングのインター には圧倒されましたが、休憩のときは穏や チームの高田沙耶さん(高校1年)に目 松尾先生は練習中は厳しく、そのパワー チアの素晴らしさも知ってもらいたい オン・オフの違いにもびっくりしま



グロリアス誕生

▲グロリアス (EAST) のメンバー

まいづる花図鑑



(ドクダミ科) ごろ 花期 6~8月頃



各地の水辺や湿地に群生する多年草。茎は高さ50~ 100学で全体に臭気がある。葉は互生し長卵形か楕円形 で長さ5~15学。夏、花期になると茎の先の方の2~ 3枚の葉が白くなり、この葉に向かい合って花穂を出し、 小さな白い花をたくさんつける。葉が白くなるのは、 を呼び寄せるためである。

名前の由来は「半复生」で夏至から 11 日目(7月 11 に白い葉を出すため。また、葉の半分が白くなる ため「半化粧」からとも言われている。

【協力】瓜生勝朗 市文化財保護委員(植物分野)

